
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 27 del 21/01/2021

Oggetto: Interrogazione del capogruppo Garnier inerente il sottopasso 
zona Paperino

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

in data 23 novembre, come era successo pochi giorni prima, presso il sottopasso di 
Paperino in via Fosso del Masi si è verificato l’ennesimo incidente a causa di un camion che 
non ha valutato l’altezza per poterlo attraversare;

Considerato che

 il camion ha  urtato la sbarra messa proprio per indicare l'altezza e l'avrebbe quindi 
abbattuta,  che il  sottopasso è stato chiuso a lungo per effettuare una serie  di  lavori  di 
consolidamento  strutturale  dopo  che  una  serie  di  incidenti  di  questo  tipo  avevano 
danneggiato una delle travi portanti e che l'intervento si era protratto per mesi creando non 
pochi problemi ai residenti della frazione, che era di fatto spaccata in due;
 

Visto che

è rimasto chiuso dal  16 settembre,  peraltro senza avviso ai  residenti,  fino al  11 
ottobre per  consentire  alla  ditta  Cvc srl  di  svolgere la  verifica  della  stabilità  della  trave 
danneggiata e del sottopasso stesso; 

Interrogo la S.V. per sapere:

1. Se questa A.C. ha intenzione di intervenire con una diversa segnaletica al fine di evitare 
questi continui incidenti

2. Quanto sia stato ad oggi l’impegno economico di questa A.C. per gli interventi presso il 
sottopasso

3. Se  questa  A.C.  è  a  conoscenza  dei  disagi  che  vengono  provocati  agli  abitanti  di  
Paperino per queste continue e ripetute chiusure. 
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